



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

25. April 2024

Homepage

Brand in der Elisabeth-Selbert-Schule: Oberbürgermeister dankt Einsatzkräften

Der Neubau der Elisabeth-Selbert-Schule ist in der Nacht zum Donnerstag, 25. April, durch einen Brand beschädigt worden. Das Feuer konnte zwar schnell gelöscht werden, aber massive Verrauchung hat für einen stundenlangen Einsatz gesorgt.

Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende hat am Donnerstagvormittag die Schule besucht und sich bei allen Einsatzkräften für die professionelle, schnelle und umsichtige Arbeit bedankt. „Sicher wird es eine Weile dauern, bis das ganze Ausmaß des Schadens feststeht. Aber schon der erste Eindruck legt nahe, dass dieser Brand die Inbetriebnahme des neuen Gebäudes verzögern wird“, so Mende.

Zur Brandursache müssen die Ermittlungen der Landespolizei abgewartet werden. Auf jeden Fall ist dieser Brand ein schwerer Schlag für die Schulgemeinde. Mende dankte der Berufsfeuerwehr Wiesbaden, den eingesetzten Freiwilligen Feuerwehren, den Kollegen der Fraport Werkfeuerwehr Flughafen Frankfurt/M., der Werkfeuerwehr Essity, der Landespolizei, der Stadtpolizei, dem Rettungsdienst und allen anderen Beteiligten für ihren Einsatz.

Die Straße vor der Elisabeth-Selbert-Schule war während des Einsatzes zwischen Stegerwaldstraße und Ludwig-Erhardt-Straße voll gesperrt. Der Schulbetrieb im Interimsgebäude ist durch den Brand im Neubau nicht beeinträchtigt.

+++